

28.05.2018 - 07:25 Uhr

Pro Infirmis lance une nouvelle campagne : « Nous sommes tous égaux. Car tous différents. » / Avec humour, Pro Infirmis initie une réflexion

Zurich (ots) -

Dans notre quotidien, nous sommes tous confrontés à des situations drôles, énervantes ou gênantes. En cela, nous sommes tous pareils. Mais ne nous voilons pas le face, les personnes handicapées connaissent souvent plus de difficultés et ont plus d'obstacles à surmonter. Pro Infirmis s'engage en faveur de l'égalité pour les personnes handicapées et, par cette campagne, souhaite initier une réflexion.

Dans sa nouvelle campagne, Pro Infirmis présente le thème de l'inclusion sous un angle inhabituel : le téléphone de Fabienne se met à sonner au milieu d'un examen. Une chaussette rouge a déteint et coloré de rose toute la lessive de Jasmine. En faisant son jogging, Elena marche avec sa prothèse dans une crotte de chien. Nous connaissons tous ce genre de situations. Nous nous ressemblons plus que nous le pensons. « À l'aide de situations amusantes du quotidien, nous voulons souligner les points communs à tous et les utiliser comme base de réflexion », explique Susanne Stahel, responsable Communication et membre de la Direction de Pro Infirmis. En effet, au-delà des petites mésaventures du quotidien, les personnes handicapées connaissent des circonstances qui, elles, ne font pas rire : elles sont plus souvent touchées par la pauvreté que la moyenne de la population et ont deux fois moins de chances de trouver du travail. Les personnes ayant un handicap physique n'ont accès qu'à un marché du logement très restreint, et la plupart des offres culturelles ne sont pas adaptées aux besoins des personnes handicapées.

Savoir que la loi de Murphy, selon laquelle la tartine tombe toujours du côté du beurre, s'applique à tous, peut inciter chacune et chacun à s'engager en faveur d'une société inclusive. C'est le message que veut transmettre avec humour la plus grande organisation du domaine du handicap. L'inclusion est un devoir à la fois individuel et collectif, afin que le 1,8 million de personnes handicapées que compte la Suisse puissent vivre de manière autodéterminée et prendre part à la vie sociale dans tous les domaines, sans se heurter à des barrières. Une société inclusive considère la diversité des êtres humains comme une richesse. Pro Infirmis se bat pour que cela devienne une réalité.

Consulter le site Internet www.proinfirmis.ch, visiter la page Facebook (<https://www.facebook.com/ProInfirmis/>) ou Twitter (<https://twitter.com/proinfirmis>)

Contact:

Susanne Stahel
Responsable Communication et Récolte de Fonds Membre de la Direction
Pro Infirmis
Feldeggstrasse 71/CP
8032 Zurich
058 775 26 77
susanne.stahel@proinfirmis.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100816066> abgerufen werden.